

EDUCACIÓN CIENCIA

Alcobendas convoca su III Yincana para fomentar la vocación científica

Alcobendas, 4 abr (EFE).- Alcobendas ha convocado para el 8 de mayo su III Yincana de ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas, una cita que la localidad convoca junto a la consejería de Educación para divulgar las matemáticas y las ciencias y "fomentar las vocaciones" por las carreras de esos ámbitos.

Esta jornada vuelve tras dos años de parón por la pandemia de la covid-19 y se celebrará durante todo el día, a partir de las 10:00 horas, en la plaza mayor de la localidad, según indica el Consistorio en una nota.

También apuntan que cada grupo participante deberá realizar una serie de pruebas dinámicas y participativas sobre cuestiones científicas, y que habrá un jurado que otorgará tres premios en cada una de las dos categorías convocadas.

En concreto, habrá una para educación primaria y otra para secundaria, con equipos formados por cuatro alumnos del mismo centro educativo, y hasta siete equipos por centro.

El cupo máximo de inscripciones es de 90 equipos de primaria y 20 de secundaria, siempre que las cuadrillas se inscriban antes del 25 de abril.